

Consignes de sécurite

CHERS AMIS SPECTATEURS

Pour que ce 25° Rallye de la Fourme reste une vraie fête du sport Auto, respectez bien les consignes de sécurité.

Les banderoles et bottes de paille sont placées de façon à vous indiquer les endroits dangereux. Ecoutez les conseils des commissaires. Ne vous placez pas en extérieur de virages, mais plutôt en intérieur, de préférence en hauteur.

Ne marchez jamais sur la route pendant le déroulement d'une épreuve. Ne bougez jamais avant le passage de la voiture balai (drapeau à damier noir et blanc sur les portières).

Ne mettez pas en danger un concurrent ou l'organisation. Merci





